

## Bupati Cirebon : Sinergitas Dengan PWI Sudah Terjalin

Agus Subekti - [CIREBON.KAMPAI.CO.ID](http://CIREBON.KAMPAI.CO.ID)

Feb 8, 2022 - 00:43



KABUPATEN CIREBON - Bupati Cirebon, Imron, menyambut baik langkah Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Cirebon dalam menjalin kerjasama dalam hal pemberitaan. Imron bahkan mengakui, selama ini sinergitas Pemkab Cirebon dengan PWI khususnya PWI Cirebon, sudah terjalin cukup lama. Demikian dikatakan Bupati saat menerima silaturahmi kepengurusan PWI Cirebon yang

baru, di Pendopo, Senin (7/2/2022).

Imron menjelaskan, selama ini pemerintah memang tidak bisa lepas tangan begitu saja dengan pihak jurnalis. Di kabupaten Cirebon sendiri, pihaknya sangat membutuhkan kehadiran pers termasuk media. Ini untuk mengetahui semua persoalan yang telah terjadi. Disamping itu, keberadaan media sangat penting karena sebagai tolak ukur, berhasil tidaknya visi misi bupati dan wakil bupati Cirebon.

"Untuk itu, kehadiran PWI juga sangat kami rasakan manfaatnya. PWI ini kan wadah para wartawan. Tentunya wartawan yang sudah tergabung didalamnya. Mereka bisa mengawal semua kebijakan pemda dan keluhan apa saja yang terjadi pada masyarakat," ungkap Imron.

Untuk itu, pihaknya ingin lebih erat lagi menjalin kerjasama dengan PWI, sebagai salah satu organisasi wartawan yang ada saat ini. Namun dirinya tidak memungkiri, di era globalisasi seperti sekarang ini, ada saja oknum yang tidak bertanggung jawab mengaku sebagai wartawan. Disinilah tugas PWI untuk bisa membereskan persoalan tersebut. Masalahnya, wartawan yang resmi adalah profesi yang sangat mulia dan keberadaannya sudah diakui oleh dunia.



"Profesi wartawan itu adalah profesi yang sangat mulia. Keberadaannya sangat dibutuhkan untuk mengawal kebijakan tingkat pusat maupun daerah. PWI salah satu organisasi wartawan yang sudah profesional. Untuk itu, kerjasama dengan Pemkab Cirebon memang sangat dibutuhkan," jelas Imron.

Sementara itu, Ketua PWI terpilih Cirebon, Alif Santosa, menyambut baik kerjasama yang telah terjalin khususnya dengan Pemkab Cirebon selama ini. Alif berjanji, pada era kepengurusan PWI Cirebon saat ini, pihaknya ingin menjadikan PWI Cirebon benar-benar merupakan organisasi yang profesional. Kalau profesional, menurutnya mudah diucapkan. Tapi kalau benar-benar profesional,

harus tunduk dan patuh pada aturan organisasi yang telah ditentukan.

"Saya sebagai ketua yang baru punya visi misi menjadikan PWI Cirebon benar-benar profesional dalam menjalankan tugasnya. Untuk itu, kami perlu arahan dan bimbingan juga dari Pak Imron," papar Alif.

Alif menambahkan, pihaknya siap menerima pengaduan dari masyarakat atau siapapun yang merasa dirugikan atau diperas oleh oknum yang mengaku wartawan. Maka dari itu, PWI Cirebon siap kapan saja menerima pengaduan atau masukan apapun yang berhubungan dengan profesi sebagai jurnalis. (As)